
 
 

 
 

ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE MONTARGIS-VAUGOUARD 
Chemin des Bois    45210 FONTENAY SUR LOING 

Messagerie : a.s.vaugouard@orange.fr   Tél. : 02 38 95 86 89 
Site internet : asgolfvaugouard.org 

Une seule mission : Promouvoir le GOLF et le PARAGOLF 
 
 
 

Procès-verbal du Comité Directeur du 21 mai 2021 
 
 
Présents : Sandro ANTONINI, Pascal BORODINE, Philippe DENIS, François JEAN, Hervé KUTTER, Pierre-Yves 
LEGRAND, Jack LOQUET, Muriel PARASKIOVA-ANTONINI, Daniel RIGOLLET-GOUSSU (Président) et Gladys 
RIGOLLET-GOUSSU. 
Excusé : Julien LE SEC'H. 
Invitées : Mme Kathleen BARBIER (Directrice adjointe du Domaine de Vaugouard), Michèle LEBLANC (Responsable 
de l’Ecole de golf). 
 
La séance est ouverte à 17h10. 
 
En ouverture de séance, le Président tient à remercier les membres du Comité Directeur (CD) pour le travail 
effectué depuis septembre dans des conditions rendues difficiles par la Covid-19. 
 
A/ Approbation du PV de la réunion du 4 septembre 2020 et du PV de l’Assemblée Générale 2020 
RAS. 
Les 2 PV sont adoptés à l’unanimité. 
 
B/ Informations du Président (Daniel RIGOLLET-GOUSSU) 
 A assisté aux Assemblées Générales du Comité du Loiret, de la Ligue et de la Fédération. Il a reconduit sa 

candidature au Comité du Loiret en tant que Responsable de la Commission Sportive (mais plus comme vice-
président) et a été élu. 

 Le terme utilisé pour définir le golf pour les personnes en situation de handicap est maintenant Paragolf du 
fait qu’il regroupe le Handigolf et le sport adapté. 

 Enumère les faits saillants relatifs au tableau de bord 2020 :  
- Moins de licenciés par rapport à 2019 mais un ratio de membres AS un peu plus important, 
- 0 pass Go for golf, 
- 8 pass Carte Verte. 

 A ce jour, 350 licenciés contre 347 à la même date l’année précédente. 
 Dans le cadre de la lutte contre les violences sur mineurs, les membres du CD, la Responsable de l’Ecole de 

golf, les ASBC (Animateur Sportif Bénévole de Club) et les capitaines d’équipes (dans lesquelles des mineurs 
jouent) ont donné leur accord à la FFGolf pour un contrôle d’honorabilité. 

 Le banner des sponsors a été refait. 
 
C/ Intervention du Domaine 
 Mme BARBIER tient à remercier l’ensemble des membres de l’Association Sportive pour le dévouement dont ils 

ont fait preuve dans ces conditions particulières dues à la Covid-19. 
 Le restaurant a réouvert par le biais de sa terrasse mais reste donc tributaire des conditions météorologiques. 
 Le couvre-feu ayant été repoussé à 21h, le portail du Domaine ferme dorénavant à 20h45. 
 La piscine est actuellement en travaux et, la réfection de l’entrée et du mur d’enceinte ainsi que du parking des 

dépendances de l’hôtel sera prochainement lancée. 
 Mme BARBIER trouve malencontreux le fait que les travaux de la Voie Communale 10 coïncident avec la 

réouverture de l’hôtel et du restaurant. 
 Marie-Laure DOUCET-DELBECQ ayant démissionné, la gestion de la partie golf a été confiée à Stéphanie 

STEPHENS. Une remise à plat de « certains usages » est en cours. 
 Au vu du peu de compétiteurs le week-end, Mme BARBIER souhaiterait que le créneau des index dominicaux 

soit réduit pour faciliter les réservations des green-fees. D. RIGOLLET-GOUSSU propose de réduire à 6 



 
 

 
 

créneaux (18 à 24 joueurs) et de mettre le 1er départ à 12h. 
 P.-Y. LEGRAND indique à Mme BARBIER que 3 sponsors sont intéressés par l’organisation d’une compétition 

dès 2021 et qu’ils sont en attente de la plaquette du Domaine. P.-Y. LEGRAND mettra en relation ces 3 
sponsors et S. STEPHENS. 

 Le samedi 3 juillet aura lieu le Trophée du Domaine en association avec Groupama. Mme BARBIER n’a pour 
l’heure pas d’informations supplémentaires sur cette compétition à communiquer. 

 D. RIGOLLET-GOUSSU évoque le fait qu’à ce jour les joueurs ne peuvent pas s’inscrire aux compétitions via 
PRIMA. Mme BARBIER nous a indiqués dans la semaine que le problème avait été résolu. 

 Pour éviter que des semainiers jouent des compétitions du week-end sans régler leurs green-fees, D. 
RIGOLLET-GOUSSU demande à Mme BARBIER s’il serait possible que le CD ait une liste des membres du 
Domaine. La liste a été transmise par Mme BARBIER dans la semaine. 

 Mme BARBIER se chargera de l’achat des trophées pour le Grand Prix. 
 D. RIGOLLET-GOUSSU évoque l’US Kids programmé le dimanche 6 juin : ses modalités d’organisation et les 

problèmes rencontrés par rapport aux marques de départ des différentes catégories d’âge. 
 Concernant le site internet, Mme BARBIER : 

- Fait remarquer que la plaquette de l’Ecole de golf n’y est pas présente ; 
- Ne souhaite pas que les éléments du carnet de parcours y soient. Certains membres du CD proposent donc 

qu’un lien vers Flyovergreen (vidéos du parcours) soit ajouté. 
 Certains membres sont déçus de ne pas trouver les positions de drapeaux à l’accueil golf. Une demande sera 

faite au green-keeper pour voir s’il peut y remédier. 
 La Convention Domaine-AS doit être renouvelée. 
 Le Domaine et l’AS ont envoyé un courrier commun à M. Frédéric NEYRAUD, conseiller départemental, pour 

solliciter des aides financières pour l’obtention du Label Biodiversité dans le cadre du Programme Golf pour la 
Biodiversité. 

 P. DENIS, au nom de la Commission Sportive, remercie Mme BARBIER pour les efforts faits vis-à-vis des 
joueurs d’équipes. 

 
D/ Ecole de golf et Golf scolaire (Michèle LEBLANC) 
 Ecole de golf : 

- Michèle LEBLANC tient à préciser, qu’elle et son époux Michel, officient en tant que bénévoles de l’AS ; 
- En raison de la Covid-19, des cours ont été annulés et il n’a pas été possible d’organiser des passages de 

drapeaux ni des compétitions en 2020 et début 2021 ; 
- En raison du non-passage de drapeaux, le Label Ecole de golf est en suspens. Pour cette raison, une visite de 

la conseillère technique fédérale de la Ligue est programmée le 1er juin ; 
- Un passage de drapeaux est prévu le 29 mai ; 
- Mme LEBLANC doit faire le point sur le nombre de pin’s « drapeau » à commander ; elle communiquera le 

nombre au Président qui se chargera de la commande ; 
- Actuellement, 5 ASBC sont actifs à l’Ecole de golf : Marie-Jo CHOLLET, Michel et Michèle LEBLANC, 

Mathieu PERTUISET et Raymond THOMAS (aide de Marine CLEMENT lorsque cela est nécessaire) ; 
- La Fédération a mis en place un Challenge pour les Ecoles de golf ; Challenge qui attribue des points à 

chaque élève et par répercussion à l’Ecole de golf ; 
- Mme LEBLANC prendra en charge la réalisation du dossier d’inscription à l’Ecole de golf pour la saison 2021-

2022. Elle se renseignera auprès du pro-enseignant pour ses tarifs ; 
- Une réunion est prévue en juin avec les parents et une autre sera programmée pour la rentrée en 

septembre ; 
- 16 enfants, dont 4 de l’Ecole de golf, ont participé à Tous au golf juniors le samedi 15 mai ; 
- Sont sélectionnés pour la Promotion U16 garçons qui se déroulera au golf de Rochers-Sévigné (Vitré) les 15 

et 16 juillet : Hamza AHMED, Léandre CHASLIN, Maxence LORIOT, Cyprien et Quentin PERTUISET, Félix 
VENOT ; 

- Edouard DAVRY, M. et Mme LEBLANC accompagneront les enfants lors de cette Promotion ; 
- L’hébergement sera réservé rapidement par M. LEBLANC ; P. DENIS a demandé un mini-bus à 

l’agglomération montargoise pour les 14, 15 et 16 juillet. 



 
 

 
 

 Golf scolaire :  
- Cours diligentés par M. et Mme LEBLANC ; 
- Au collège de Ferrières-en-Gâtinais : 28 élèves de 4ème et 3ème – 2 interventions déjà réalisées mais des 

difficultés à avoir un planning précis pour les prochaines interventions ; 
- A l’école de St Hilaire-les-Andrésis : 22 élèves de CE1 et CE2 – 2 interventions déjà effectuées sur les 6 

programmées – les élèves viendront au golf de Vaugouard le 5 juillet – un « drapeau vert » leur sera donné à 
cette occasion. 

 
E/ Election du Comité Directeur 
A l'issue des élections qui se sont déroulées lors de l'Assemblée Générale 2020 organisée à huis clos le 1er avril 
2021 (vote de 85 membres de l’AS par mail du 18 au 31 mars 2021), François JEAN et Daniel RIGOLLET-GOUSSU 
ont été élus à la majorité. 
 
Le Comité Directeur est composé des 11 membres suivants : 
Sandro ANTONINI, Pascal BORODINE, Philippe DENIS, François JEAN, Hervé KUTTER, Julien LE SEC'H, 
Pierre-Yves LEGRAND, Jack LOQUET, Muriel PARASKIOVA-ANTONINI, Daniel RIGOLLET-GOUSSU et 
Gladys RIGOLLET-GOUSSU. 
 
Jack LOQUET prend la Présidence temporaire du Comité Directeur. 
D. RIGOLLET-GOUSSU est le seul candidat à sa succession à la Présidence. Il est élu à l’unanimité. 
 
Suite aux candidatures et au vote des membres du Comité Directeur, il en résulte les compositions 
suivantes : 
 
Comité Directeur 2021 :  
Président de l’Association Sportive   Daniel RIGOLLET-GOUSSU 
Vice-président et Secrétaire adjoint   Pascal BORODINE 
Secrétaire       Gladys RIGOLLET-GOUSSU 
Trésorière      Muriel PARASKIOVA-ANTONINI 
Trésorier adjoint     Sandro ANTONINI 
Président de la Commission Sportive et   Philippe DENIS 
Représentant des joueurs d’équipes 
Capitaine des Jeux     Daniel RIGOLLET-GOUSSU 
Webmaster      Julien LE SEC'H 
Référent semainiers et Domaine   Jack LOQUET 
Membres      François JEAN 
       Hervé KUTTER 
       Pierre-Yves LEGRAND 
 
J. LOQUET précise son rôle et indique qu’il essaye d’organiser des animations pour les semainiers. 
 
Le CD est à la recherche d’un(e) référent(e) pour la Biodiversité. Cette personne peut être cooptée. Si cette 
mission vous intéresse, contactez un membre du CD. 
 
F/ Composition des Commissions 
 
Commission Sportive 2021 : 
Président de la Commission Sportive    Philippe DENIS 
Capitaine des Jeux     Daniel RIGOLLET-GOUSSU 
Responsable de l’École de golf (cooptée)  Michèle LEBLANC 
Membres      Pascal BORODINE 
       Pierre-Yves LEGRAND 
PLUS les capitaines des équipes messieurs et dames 
PLUS ponctuellement les 3 OBEC (Organisateur Bénévole d’Épreuves de Club) 



 
 

 
 

Commission des Jeunes 2021 : 
Responsable de l’École de golf (cooptée)  Michèle LEBLANC 
Enseignant Moniteur D.E.    Edouard DAVRY 

Membre      Pierre-Yves LEGRAND 
PLUS les 5 ASBC (Animateur Sportif Bénévole de Club) actifs. 
 
Commission Mécénat et Sponsoring 2021 : 
Membres      Pascal BORODINE 
       Pierre-Yves LEGRAND 
 
G/ Point Commission Sportive (P. DENIS) 
 Reprise des compétitions fédérales individuelles et par équipes depuis le 19 mai : 

- Charles GONET-SEDILLOT a participé, au golf du Vaudreuil, aux cartes d’accès au circuit professionnel 
français. Malheureusement, il a échoué. 

 Evocation de tous les déplacements d’équipes. Prochaine compétition par équipes pour les Vaugouardiens : 
Championnat de France par équipe 2ème division mid-amateurs (+ de 25 ans) messieurs à Bordeaux-Lac du 17 au 
20 juin. 

 Pour chacun des déplacements d’équipe, P. DENIS a demandé un mini-bus à la ville de Montargis ; en attente de 
la réponse de la mairie. 

 Le CD vote à l’unanimité contre la somme demandée par le pro-enseignant pour accompagner les U16 garçons à 
Vitré. Il souhaite que cette somme soit revue à la baisse conformément à la Convention enseignant/AS. 

 Modification de la charte des joueurs : « un pantalon ou bermuda de teinte identique pour tous : de couleur 
beige ou bleu marine (teinte imposée par le capitaine) ». 

 Présentation du budget sportif prévisionnel. Adopté à l’unanimité. 
 
H/ Mécénat et demandes de subventions (P. BORODINE et D. RIGOLLET-GOUSSU) 
 Mécénat : 4 sociétés ont fait un don à l’AS. 
 Une subvention de fonctionnement en plus d’une aide aux licences ont été demandées au Conseil Départemental 

du Loiret. 
 La mairie de Fontenay-sur-Loing a versé 300€, comme chaque année, pour la Coupe de la Ville et de l’AS. 
 
I/ Point financier (M. PARASKIOVA-ANTONINI) 
 Présentation de la Balance générale au 20 mai 2021. 
 M. PARASKIOVA-ANTONINI demande l’accord des membres du CD pour verser le résultat de l’exercice 2020 

comme réserve de trésorerie. Accord donné à l’unanimité. 
 Afin de faciliter la gestion de la trésorerie, M. PARASKIOVA-ANTONINI demande à ce que soit précisé le 

nom des débiteurs sur SUMUP. 
 
J/ Organisation des compétitions à Vaugouard 
 23ème Grand Prix de Vaugouard : 

- Organisé les samedi 17 et dimanche 18 juillet. Reconnaissance le vendredi 16 juillet ; 
- Recherche d’un responsable des Commissaires. F. JEAN se porte volontaire ; 
- D. RIGOLLET-GOUSSU ne pourra pas faire tout le créneau horaire du starting. P. BORODINE se propose 

d’aider ; 
- Un entretien pour l’organisation sera programmé prochainement avec Mme BARBIER, F. JEAN, D. et G. 

RIGOLLET-GOUSSU. 
 Amicale des seniors du Loiret : 

- Les jeudis 10 juin et 12 août ; 
- D. RIGOLLET-GOUSSU va mettre en relation S. ANTONINI et H. KUTTER avec Vladimir SIMINE afin que 

ce dernier les informe de l’organisation de cette compétition. 
 
K/ Communication 
 Devant faire évoluer l’article dans l’Eclaireur, celui-ci se concentrera sur les compétitions sponsorisées et les 

résultats des joueurs de Vaugouard dans les épreuves fédérales et les Amicales. 
 En bas du site internet de l’Association Sportive, une page dédiée au parcours a été ajoutée. 



 
 

 
 

L/ Questions diverses 
 En raison du départ de plusieurs bénévoles de la région et de l’arrêt de certains, nous recherchons des 

volontaires pour devenir OBEC et ASBC. Les formations sont généralement de 2 à 3 samedis sur Orléans pour 
la théorie puis d’une compétition comme session pratique. N’hésitez pas à vous rapprocher du Président si vous 
êtes intéressés. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h00. 
 

Daniel RIGOLLET-GOUSSU       Gladys RIGOLLET-GOUSSU 
      Président de l’Association Sportive                  Secrétaire 


